

EL SISTEMA JUDICIAL DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA

Intérprete judicial, jueza de paz e integrante del Consejo Judicial de Arizona, entre otros cargos, la doctora Anna Huberman brindó en el CTPCBA una conferencia sobre la elección de magistrados en los Estados Unidos.

| Por la **Comisión de Relaciones Internacionales**

En la charla organizada por la Comisión de Relaciones Internacionales el 20 de octubre de 2022, titulada «El sistema judicial de los Estados Unidos de América», la doctora Anna Huberman habló sobre las diferentes formas en que se eligen los jueces en los Estados Unidos. En los condados más poblados de Arizona, los candidatos son entrevistados por una comisión que propone tres nombres al gobernador, y este decide. Cada cuatro años, el electorado vota para mantenerlos en sus cargos o no. En este último caso, los jueces son removidos y comienza nuevamente el proceso. En los veinticinco años durante los cuales la doctora Huberman ha actuado en Arizona, los jueces de Maricopa nunca han sido removidos por el electorado.

Otros temas desarrollados por la doctora Huberman fueron los siguientes:

- Las etapas de un proceso judicial en los Estados Unidos y sus posibles equivalentes en los procesos judiciales de la Argentina.
- El juicio por jurados en los Estados Unidos.
- Diferencias entre los juzgados de paz en los Estados Unidos y la Argentina. ■

↓ Biografía de Anna Huberman

Anna Huberman nació y se crió en el Medio Oeste de los Estados Unidos, pero se mudó con sus padres a la Argentina cuando era adolescente. Aquí terminó la escuela secundaria y obtuvo el título de abogada por la Universidad de Buenos Aires. Ya adulta, regresó a los Estados Unidos con su esposo e hijos.



Unió su amor por el idioma y por la ley para conformar su carrera de quince años como intérprete judicial en el Tribunal Superior del Condado de Maricopa. En 2012, se creó un nuevo distrito judicial en los alrededores de Phoenix. Basándose en su conocimiento de la ley y el idioma, y en sus quince años de experiencia en los tribunales del condado de Maricopa, decidió postularse para el puesto. En 2020, fue reelecta para su tercer mandato.

La jueza Huberman actualmente preside los tribunales de justicia del condado de Maricopa. En el año 2019 fue designada «jueza de paz del año» de Arizona. A lo largo de su actuación como jueza, ha integrado y presidido numerosos comités de la Corte de Justicia y comisiones de la Corte Suprema. La formación es un área que también le interesa y en la que se ha involucrado. Se ha presentado como docente en la Orientación para Nuevos Jueces, la Conferencia Judicial, la Conferencia de Jueces de Paz y otras conferencias y capacitaciones locales. La jueza Huberman también se desempeña como jueza mentora. Más recientemente, integró en calidad de miembro el Grupo de Trabajo sobre Datos, Recopilaciones y Procedimientos del Jurado y el Grupo de Trabajo de Continuidad de las Operaciones Judiciales durante la Emergencia de Salud Pública COVID-19 (conocido como el Grupo de Trabajo del Plan B). Fue también nombrada por el presidente del Tribunal Supremo, Robert Brutinel, para integrar el Consejo Judicial de Arizona a partir del 1.º de julio de 2022.